

Rundschreiben

an die Mitglieder des
Fürstenschlagvereins

Juli 2022



Verein Fürstenschlag-
Altendorf e.V.



Liebe Vereinsmitglieder
und Freunde des Fürstenschlagvereins,

Die Zeitenwende ist allgegenwärtig. Vieles, was uns selbstverständlich war, ist plötzlich in Frage gestellt. Gar nicht so einfach, mit allem Schritt zu halten.



Auch im Fürstenschlagverein gibt es eine Zeitenwende. Unser bisheriger Vorstand Reiner Graf ist nach vielen Jahren erfolgreicher Führung krankheitsbedingt abgelöst worden. Mit zweijähriger coronabedingter Verspätung konnten wir endlich wieder eine Jahreshauptversammlung durchführen, und die Vorstandschaft neu wählen lassen. Zum neuen 1. Vorstand wurde Manfred Hajek gewählt. Neu im Vorstand sind Herr Kerschensteiner und Herr Birn. Gemeinsam wollen wir den Verein im digitalen Zeitalter voranbringen und das Vereinsangebot für die junge Familien attraktiver machen. Mit Herrn Bastian Birn als Vater zweier kleiner Kinder, haben wir im Vorstand die dazu passende Verstärkung gefunden.

Viele neue Anforderungen, die im Zusammenhang mit Klimawandel und Energiewende stehen, kommen auf die im Fürstenschlag nachrückende Generation zu. Energetische Sanierung, bezahlbares Heizen, Energieeinsparung und -erzeugung, Elektromobilität u.v.a.m.

Wir wollen uns als Verein weiterhin bemühen, die Bewohner des Viertels nach besten Kräften bei der Lösung dieser Aufgaben zu unterstützen.

Beim Freizeitangebot möchten wir gerne Familien mit Kindern ansprechen. So können wir hoffentlich heuer endlich wieder unsere alljährliche **Nikolausfeier im Dezember** durchführen.

Außerdem haben wir im **September einen Familienausflug mit dem Fahrrad nach Burgthann** geplant. Die Route führt von Altendorf über die Prethalmühle durch das wunderbare Schwarzachtal auf Radwegen nach Burgthann. Ziel ist die Burg, wo uns eine spannende und kindgerechte Führung erwartet. Die Strecke ist ca. 7 km lang und kann, da fernab vom Verkehr gefahrlos auch von Kindern bewältigt werden. Bei Interesse bitte an Bastian Birn (bastian.birn@fuerstenschlag-verein.de) wenden.

Newsletter des Fürstenschlagvereins:

Denken Sie daran, sich bei unserem Newsletter über unsere Homepage einzutragen. Damit werden Sie **zeitnah über Änderungen und Absagen informiert**. Wichtige Informationen werden wir selbstverständlich nach wie vor auch auf unserer Homepage (www.fuerstenschlag-verein.de), in der örtlichen Presse und in unseren Schaukästen mitteilen.

Bleiben Sie gesund und alles Gute
wünscht Ihnen Ihr Fürstenschlagverein

Im Namen der gesamten Vorstandschaft
Vorstand Manfred Hajek

1.Vorsitzender: Manfred Hajek

Homepage: www.fuerstenschlag-verein.de

Email: info@fuerstenschlag-verein.de